

めあてをもち 仲間と共に やりぬく子

# 明智小学校だより 「友愛」 令和6年度4月号



## ご入学、ご進学おめでとうございます

校長 松井克仁

28名の1年生が入学し、全校児童162名と教職員29名で令和6年度の明智小学校がスタートしました。学校の教育目標「めあてをもち 仲間と共に やりぬく子」を目指して、「笑顔と自信を育む学校」づくりができるよう、全職員で一丸となって取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。



校長として、明智小学校2年目となります。昨年度は、保護者の皆様や地域の方々に大変なご支援・ご協力をいただきました。おかげさまで、子どもたちは学校や家庭、地域で精一杯学び、元気に成長することができました。心より感謝申し上げます。

今年度は、昨年度同様、一人一人の特性を尊重しながら、その子もっている力を最大限に発揮し、よりよい成長ができるよう全教職員で見守り、支援していきます。明智の子どもたちの誠実で何事にも一生懸命に取り組めるよさを生かし、今年度はそこに「主体性」を一層発揮できるよう、「自分から」を全校の合言葉にして教育活動を展開していきます。よりよい学校・学級、自分自身を目指して、自分から行動する姿を認め励まししながら、「自信」と「主体性」を育みます。勿論その過程では、うまくいかないことや失敗することもあるでしょう。「失敗は成功のもと」と言われるように、その失敗を生かし、次にどうすればよいのかを一緒に考えながら支援していきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

## 一部教科担任制により全職員で全児童を見守ります

これまでも明智小学校では全職員で子どもたちを見守ってきましたが、今年度は授業の指導においても教科担任制を充実させ、多くの学級の授業で学級担任以外の教師が指導する体制をとります。小学校における教科担任制は、文科省が推奨する制度で全国の学校の実践からメリットが多数報告されています。例えば、①担任以外の教師が教室に入ること、子どもを多面的に見ることができ、②いろいろな教師（大人）と接することで子どもの社会性が育まれる、③より教科の専門性が高い教師が授業をすることで、子どもたちの学習意欲が向上し、学力向上につながる、などです。学級担任と教科担任間の情報共有を密にし、多くの目で子どもたちのよりよい成長を支援していきます。ご理解・ご協力をお願いいたします。

＜令和6年度明智小学校職員＞～子どもに寄り添い、一人一人の笑顔と自信を育むよう努めます～

ききょう1組	山内 正一	養護教諭	勝 貴音	主幹教諭	永治 昌嗣
ききょう2組	水野 麻美	事務職員	阿部 至宏	非常勤講師	中島 由美
通級指導	岡部 建一	学校栄養職員	伊藤 綾子	非常勤講師	前田 暁
通級指導	西尾 克彦	支援員	鈴木 友紀	初任者指導	篠原 徹
1年1組	小森 美紀	支援員	河合あやの	A L T	アンドリュウ
2年1組	松岡 純也	用務員	長谷川智香	スクールカウンセラー	伊藤 美加
(夏休み明けより<予定>)	伊藤 晴夫	用務員補助	鈴木 楓	図書館司書	柴田 信代
3年1組	佐々木拓真			I C T支援員	原 隆典
4年1組	渡邊 真結	教務主任	山田美佐恵		
5年1組	森崎 もも	教頭	清水 玲子		
6年1組	遠山絵理香	校長	松井 克仁		
6年2組	園原 晶				

